

## Tónico Paticod

Poderoso Reconstituyente

Resultado seguro, tanto en los niños como en los adultos, en todos los casos de: **Anemia, Debilidad General, Linfatismo, Escrofulosis**  
UN TÓNICO DE LOS NERVIOS — ES UN EXCELENTE PURIFICADOR DE LA SANGRE  
Aprobado y recetado por numerosos médicos de la República

CONCESIONARIO EN MISIONES:

FARMACIA MISIONES DE J. Fernández dos Santos

POSADAS FARMACÉUTICO

E. Domínguez Ortiz  
ABOGADO

Estudio: Colón cat. S. Martín y Sarmiento  
Posadas—Misiones

### REDACCIÓN

#### PRÉDICA SANA

Nunca puede ser motivo de alarmar el acercamiento y la armonía, bien entendidos, de los magistrados y funcionarios de una administración. Ello, por el contrario, significa garantía para los intereses públicos, por la ausencia de pasionismos ovisos, tan frecuentes, por desgracia, en las administraciones que no desenvuelven sus actividades institucionales en ambiente de armonizaciones legales y caballerescas.

La corrección del funcionario en el ejercicio de su cargo no compromete en manera alguna la simpatía o amistad personal, necesaria, por otra parte, para la fácil realización de las funciones que le conciernen.

Gana con ello el pueblo, ya que las funciones del magistrado no son para bien de sus propios intereses, sino de provecho exclusivamente público, en cuyo obsequio ha de sacrificar no tan sólo mezquindades ó halagos transitorios, sino prendas de más alto valor.

Pero es absurdo y tiránico pretender el sacrificio de la amistad, porque tal hecho importaría inútil pérdida de energías que se agan, con provecho, empleadas en obsequio de los intereses generales.

No hay que confundir la amistad con la compadrería. Aquella, la verdadera, la propia de la caballerosidad, por ser tal, sabe detenerse activamente frente a la personalidad del funcionario o magistrado en el correcto ejercicio de sus atribuciones.

Ya hemos probado los amargos frutos de la discordia y sus funestas consecuencias para la tranquilidad y bien públicos, y la prensa sana no puede hacer otra cosa que condenarla, porque si se ha de consultar los verdaderos intereses públicos, éstos ganarán en la concordia y caballeresca armonía de sus autoridades y no en la contemplación de abismos angustiados cabados mañosamente entre ellas, en satisfacción de aviesas aspiraciones.

Todo por la armonía y la concordia. ¿Acaso en Misiones no existe el derecho de tener amigos?

### DESTITUCIÓN

Se nos informa que el Concejo Municipal ha destituido al empleado Sr. Fernández. Parece también según se nos dice que esta destitución obedece a que un miembro del Concejo o un empleado ha manifestado que del señor Fernández se han quejado los cocheros y carreros.

Nosotros, que hemos atendido las denuncias de esos hombres, no hemos oído a ninguno quejarse del empleado Fernández. Por el contrario; se han quejado de muchos, menos de él.

Para desvirtuar todo rumor falso manifestamos que ninguno de los denunciantes ha llegado a esta redacción enviado por Fernández. Por el contrario, algunos, como ya lo dijimos, ha venido a indicación de los mismos Concejales Barthe y Grobli.

Desgraciadamente no se puede esperar que obre de otra manera una comuna que cobra patente a la biblioteca pública por el letreiro que dice «Biblioteca» como si se tratara del reclame de una casa de comercio.

### El veneno del hombre reptil

El hombre reptil no se eleva jamás sobre la superficie del lodo en que se revuelca. Por eso arroja su veneno; porque envía lodo que él no puede alcanzar jamás.

Todo individuo juzga a los demás por sí mismo; es la regla general. Y es también una verdad absoluta que por las armas de combates se conoce al que las maneja. La traición, la calumnia y la injuria seguirán siendo siempre patrimonio exclusivo de los miserables. Pero estas armas no hacen blanco jamás. Ellas matan sólo a los que las usan.

Que grite y que calumnie la ley social; es su única misión, no nos

### SEÑORES!

## Ipa es Ipa

¿Y quién corta como Ipa?

Ipa no líquida porque vende más barato que las casas que liquidan.—Consulten sus precios y vean las llamantes mercaderías.

Trajes sobre medida, corte Ipa, para lana inglesa... \$ 57

COLÓN esquina SARMIENTO  
POSADAS—MISIONES

hará desviar un punto nuestra ruta. Seguiremos repartiendo el bien. Veremos de quién es el triunfo, y veremos también si entonces los detractores de los hombres de bien, de hombres útiles, tienen tiempo de emigrar a la Villa asustados de su propia felonía.

Nos hemos hecho una promesa santa: no abandonaremos este territorio hasta que no reduzcamos a escombros su cuadrada de bandoleros.

Nosotros no obramos por bestialidad; obramos por filosofía, y ella nos dará el triunfo mal que les pese a los murciélagos y a los fósiles carcomidos.

### SOLEDAD

Al pronunciar tu nombre y hallándome en tus brazos, siento la dicha inefable de un triunfo soñado.

Tienes el misterioso don de alentar con profusión al que henchido de dolor y angustia, clama el pudor prepotente que presagiando pasa en sus terribles horas.

Tú no posees la ficticia mirada del falaz que forja su idea vil en el yunque de la hipocresía.

Tú no eres la imagen ilusoria de un ideal que se oculta en las brumas del deseco.

Tú no eres la quimera maldita en pos de la cual los corazones huyen.

Nada de ficción, ilusiones y quimeras; tú eres lo real; confíesote, porque a tu lado estoy.

Ocultas el invisible portento de la evocación, que hace latir los corazones trasportándolos a una realidad.

Así muda y sombría, letificas mi espíritu y me elevas a un desconocido paraíso donde me cuentas mis pasadas horas de felicidad.

Yo me inclino hacia tí, porque eres la fiel mensajera de mi ayer; confidente de mis prófugos suspiros en las horas lúgubres y melancólicas.

Por eso al pronunciar tu nombre y al estar en tus brazos, siento la dicha inefable de un triunfo soñado.

D. Valdez.

Cerro Corá, III—10 de 1915.

### DE LA UNIÓN PANAMERICANA

El petróleo en las Américas  
Como dice el Sr. William A. Reid en el número de Enero de

Por sus excelentes condiciones

TODOS PREFIEREN EL JABÓN



(MARCA REGISTRADA)

la edición española de la «Revista Mensual de la Unión Panamericana», de Washington, D. C., desde los tiempos de Farrón los hombres han venido buscando en las entrañas de la tierra las raras substancias que hoy día se conocen por gas, petróleo y asfalto, todas las cuales están más o menos relacionadas. En la antigüedad estos tres productos se clasificaron y agruparon bajo la denominación de betún y los historiadores nos cuentan que singulares caravanas que transportaban desde el Mar Muerto hasta el lugar donde se hallaban los artesanos que trabajaban en los monumentos egipcios, y se cree que el lodo mineral que se utilizó para construir la base de la histórica Torre de Babel se asemeja mucho al asfalto que hoy usamos en la construcción de calles y caminos. Los países situados al norte de la línea ecuatorial hasta ahora han suministrado al mundo las mayores cantidades de dicha substancia, pero las investigaciones que se han hecho en varias naciones del sur de dicha línea indican que antes de mucho tiempo se obtendrán mayores cantidades de petróleo y sus productos procedentes de aquella parte del mundo.

En 1913 la producción mundial del petróleo ascendió a la respetable cantidad de 381.508.916 barriles de 42 galones (159 litros aproximadamente) cada uno. De esta cantidad los Estados Unidos produjeron 248.446.230 barriles; Rusia, 60.935.482; México, 25.696.291; Rumania 18.554.768; las Antillas Orientales Danesas 11.966.857; Galicia austríaca 7.818.130; India, 7.500.000; el Japón, 1.942.009; Perú, 1.857.355.

en tanto que otros países suplieron el resto.

La producción de petróleos en los Estados Unidos en 1914 sobrepasó todos los cálculos pues ascendió a 292.000.000 de barriles. Calculándose que cada barril tenga aproximadamente 3 pies de largo, el total de este sólo país sería suficiente para formar una línea de barriles que le diera seis vueltas a la tierra en el ecuador. Hace muchos años que los yacimientos de petróleo de México, la Argentina y el Perú vienen produciendo grandes cantidades de dicha substancia; pero los últimos acontecimientos internacionales han despertado mayor interés en la industria petrolífera, toda vez que la producción de carbón de piedra y su entrega se han reducido notablemente, lo que indica que el precioso líquido, hasta cierto grado, está substituyendo a otros combustibles en las diferentes industrias, especialmente en los ferrocarriles y vapores.

Los pozos de petróleo de la parte meridional de la Argentina, sobre todo los de Comodoro Rivadavia, han estado produciendo grandes cantidades; y las recientes investigaciones que ha hecho el célebre geólogo Dr. Guido Bonarelli, demuestran claramente que hay una extensa región petrolífera en la parte sep-

### Automovil MORS

30 H. P.

De 7 asientos — SE ALQUILA

Para Ciudad y Campaña. Viajes rápidos y seguros.—Precios módicos.  
Para tratar verse con su dueño José Mazzanti (Taller mecánico)—Calle Félix Azara 4 media cuadra del Hotel Argentino.  
Se atienden pedidos a cualquier hora del día y de la noche.

## “LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERIA

Buenos Aires esp. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos en:  
Ropa Blanca y Olusas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído a Posadas, deseará hacer conocer tales novedades a todos mis clientes. No necesita comprar, mi gusto es mostrarle.

Fida muestras ó visite la casa y visítala será agradecida.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender a más bajo precio mercaderías finas, que otras casas venden las ordinarias. Depende de mis compras, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendo al mismo precio y más barato que en la Fábrica:  
— LAS PUNTILLAS — ESTERNOS —  
— BRODERIE — ROPA BLANCA Y —  
— BLUSAS PARA SEÑORA —

Para los demás artículos vea los precios en «Catalago»

TIBURCIO R. HUERTES



CEHPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

terronal que se extiende hacia el norte desde Tucumán a lo largo del río San Francisco, hasta Orán, y aún más allá. Otros geólogos, ingleses y americanos que han hecho investigaciones más hacia el norte dicen que se cree que la zona de petróleo se extiende a través de Bolivia, el Brasil y tal vez hasta el Orinoco.

Los yacimientos de petróleo del Perú han dado excelentes resultados. Los de Lobitos produjeron en 1912, 78.273 toneladas métricas de petróleo crudo, o sea un aumento de 26.000 toneladas en comparación con el año anterior. Los yacimientos peruanos fluyen espontáneamente y su profundidad varía entre 1.500 y 3.600 pies. El hecho de haberse anunciado recientemente que las cuatro importantes compañías de petróleo que funcionan en ese país, se han convertido en una sola que girará bajo el nombre de International Petroleum Company, con un capital de \$ 20.000.000 pronostica un desarrollo más activo de los terrenos de petróleo de esa República.

En Venezuela se han hecho varias exploraciones en busca de petróleo que han tenido por resultado el descubrimiento de un yacimiento cerca del Lago Maracaibo, el cual produce unos 100

barriles diarios, debiendo advertirse que su profundidad no llega a 400 pies. Además, una compañía inglesa se \$ 500.000 de capital, ha obtenido concesión para explotar la industria petrolífera en un territorio que abarca más de 3.000 millas cuadradas. Los yacimientos de petróleo de Colombia están situados cerca de los importantes puertos marítimos de Barranquilla y Cartagena, y según cálculos de ingenieros peruanos, estos pozos pueden producir cantidades suficientes de petróleo para abastecer gran parte de la demanda de los vapores que pasan por el Canal de Panamá. Fuera del petróleo, los exploradores han encontrado allí un enorme depósito de gas natural. En Costa Rica el carbón de piedra y el petróleo se han hallado en la región de Talamanca, a unas cuantas millas de la costa del Mar Caribe. México, como es sabido, es un ejemplo notabilísimo del desarrollo de la industria de petróleo. Hace ocho años que los diferentes distritos de aquel país produjeron aproximadamente 1.000.000 de barriles, pero de entonces acá la producción ha aumentado considerablemente de año en año hasta que en 1913 la exportación de este producto se elevó a la suma de 25.000.000 de barriles de petróleo de excelente calidad.

nes en dirección a París. Mientras los zeppelines bombardeaban a París, otros zeppelines alemanes iban en dirección al mar y amenazaban a Calais, pero un vivo cañoneo de las fortalezas los obligó a alojarse.

**New York, Marzo 22.**—Anúnciase que Farkuhar comandante del regimiento canadiense «Princesa Patricia» ha sido muerto en uno de los últimos combates en el norte de Francia.

**Londres Marzo 22.**— Los diarios de esta mañana publican un decreto real nombrando jefe del Estado Mayor general a Williams Robertson en reemplazo del general Murray.

**Petrograd Marzo 23.**—El gobierno ha publicado el siguiente boletín: Actualmente se combate en el Valle Alaschgard, donde los rusos han ocupado importantes posiciones y pusieron a los turcos en fuga.

Rechazamos igualmente todos los ataques de los turcos a quienes luego empujamos sobre Artvon. En las regiones de Ardannutch los turcos se retiran apresuradamente hacia el oeste; perseguidos por nuestras tropas.

**LOTERIA.**—Con 80.000 pesos el número 2.081.

### Crónica Social

#### Demostración

Con motivo de haber sido nombrado Secretario de la Gobernación el ex-Regente de la Escuela Normal Sr. Soriano Romero, tuvo lugar en la tarde de ayer una simpática manifestación de aprecio.

El personal docente de la Escuela Normal, congregóse en la casa de la Sra. Juana S. de Reca, donde con exquisito buen gusto se sirvió un té.

Al destapar el champagne, hizo uso de la palabra el Profesor Leon R. Naboulet, quien ofreció la demostración con su habitual elocuencia. El Profesor Blas V. Franco improvisó un corto discurso en el que expresó con fácil palabra, su adhesión al acto.

El obsequiado, agradecido la demostración de que era objeto, y con elegante oratoria formuló votos por la estrecha cordialidad entre todos sus colegas.

#### Banco de la Nación Argentina

Desde el 1° de Abril próximo, el horario de este Banco, será: De 10 a. m. a 4.3 p. m. Posadas, Marzo 22 de 1915. El Gerente.

#### Asistencia Pública Nacional

Vacunación y Revacunación gratuita a los niños de las Escuelas. En el local de la Asistencia Pública de 9 a 12 a. m. En la Escuela N° 3 de 3.30 a 6 p. m. La Dirección.

#### Matrícula Escolar

Comunico a los padres, tutores ó encargados de niños de 6 a 14 años de edad que las boletas de matrícula para el próximo curso escolar se expedirán desde el 10 de Febrero, en el local que ocupa el Consejo en la Escuela N° 4, esquina Rioja y Buenos Aires, todos los días hábiles de 7 a 10 a. m. y de 3 a 6 p. m. Desde el 1° de Marzo la expedición se hará de 2 a 6 p. m. El Encargado Escolar. Posadas, Enero 30 de 1915.

## LA GUERRA EUROPEA

Capitulación de Prezemysl—Los rusos toman 50 mil prisioneros—Entusiasmo en Petrograd—El temor de los zeppelines—Medidas de las autoridades de París—Teléfono clandestino descubierto en Roma—Los turcos rechazados en varias partes.

### OTRAS NOTICIAS

**Petrograd Marzo 22.**—Despachos oficiales dados a la publicidad dan cuenta de la capitulación de la plaza austriaca de Prezemysl. La garnición hallábase extenuada por las enfermedades y el hambre. Cuando las tropas rusas tomaron posesión de la plaza pudieron presenciar toda clase de escenas lamentables y lastimosas. Fueron tomados prisioneros 9 generales 300 oficiales superiores y más de 50 mil soldados.

El Zar se encontraba en el cuartel general visitando al gran duque Nicolás cuando recibió la noticia de la rendición de Prezemysl. El anuncio de esta victoria rusa ha despertado un intenso regocijo popular. Las calles están llenas de gente y ofrecen un espectáculo animadísimo.

**Roma, Marzo 22.**—Circula el rumor de que la policía ha descubierto una conexión telefónica derivada de alambres que comunican con el ministerio de Relaciones Exteriores, y el Quirinal. Dícese que la conexión había sido practicada por un espía alemán. Relacionado con este descubrimiento espéranse revelaciones sensacionales.

**Roma, Marzo 20.**—El corresponsal de «Tribuna en Milán» ha tenido informes de que un cuerpo de 30.000 ingleses y franceses desembarcaron en Lemmo.

**París, Marzo 22.**—Todas las luces de esta capital han sido apagadas por orden de las autoridades. Anúnciase que según comunicaciones de los puestos inmediatos a la línea de fuego se han visto pasar algunos zeppeli-

## Pompas Fúnebres

### FIDEL MARCENARI

Esta empresa fundada el año 1905 que siempre ha atendido al respetable público de esta Capital con toda puntualidad y esmero y personal competente, hace saber a su numerosa clientela, que habiendo introducido una gran reforma en el establecimiento en elementos, local y un variado surtido en cajones fúnebres para adultos y angelitos, recibidos directamente de la Capital Federal como ser: cajones París, Norte Americanos, Bredas y Boredillas, en plomo y zinc, con grandes cristales, blanco, negro, imitación nogal y centro, así como mortajas para señoras y hombres en blanco y negro. Se ruega al público, consulte precios en cualquier caso ya sea con el propietario ó su representante. **ESCRITORIO Y DEPÓSITO.**—Calle Ayacucho esq. Alvaréz—Teléfono N. 64 **SUCURSAL VILLA ENCARNACIÓN**

## “La Moderna”

EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRES DE MATÍAS Y NIETO

**Avisamos al público en general que desde hoy, 10 de Febrero, hemos habilitado el servicio de Pompas Fúnebres, donde atenderemos toda clase de pedidos perteneciente al ramo, con prontitud y esmero.—La Empresa cuenta con coches fúnebres y capillas ardientes de 1.a, 2.a y 3.a clase, tanto en blanco como en negro.—Taller y Depósito de toda clase de cajones, desde lo más sencillo a lo más moderno.**

### Precios sumamente módicos

Calle San Martín esq. 25 de Mayo, la misma vereda de la Iglesia a tres cuadras de la Gobernación

### MATÍAS Y NIETO.

Posadas, 10 de Febrero de 1915 TELÉFONO N.º 6

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?  
LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERÍA

### “La Europea”

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía

GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—PARA DARSE CUENTA de la verdad y para mayor convencimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregando a domicilio, a bordo ó en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilizándonos de cualquier rotura.

NOTA.—Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumento de los precios, cualquier mueble que se nos pida. No se permite de visitar nuestra MUEBLERÍA.

**CHAPOV Y GIRSON**  
COLÓN Y BELGRANO POSADAS MISIONES

## ¿Queréis vestir á la moda?

LA CASA **TERZI** Satisfará vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

### Especialidad en Trajes de Etiqueta

Seleccionado stock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBE-

RYS, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

### CARNE

Carne gorda y descansada a 0.30 ctv. el kilo. Carnicería **VILLA LANUS**

### “ATLANTA”

Casa única de venta de Gramófonos y Discos Especiales. Se trasladó á la calle Félix Azara y Cañamara.—POSADAS. León E. Christini



**CEHIPE**  
CENTRO DE ESTUDIOS Y PRESERVACIÓN DOCUMENTAL

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



**BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES**  
CENTRO DE CONOCIMIENTO



# Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto ò Monte

Lotes de todos tamaños y á 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar. — Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera. — Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A. — Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse á:

## Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN DE LA SIERRA

MISIONES — ARGENTINA.

# Barraca de Frutos del País

DE

## DOMINGO BARTHE

Con fecha 1.º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que se ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Pieles de caballo, lanas cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumaz de avestrúz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

## VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente a la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Santa Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

## No se deje engañar

Quando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del

concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fe del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja.

Si tiene alguna duda consulten a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires.

Director PEDRO J. MARQUEZ.

# LIBRERÍA DEL COLEGIO

DE

## MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas. — novedades literarias por todos los correos. — Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia. — música en general, : : : : : métodos y pizas. — Libros comerciales de todas clases : : : : :

POSADAS — CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO — MISIONES

NOTA — La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

# Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RÁPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY» — Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días á las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles 7 Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, á las 5.30 p. m.

NOTA — Las encomiendas no se reciben á bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 á 5 p. m.

# «ARROCERA MISIONES»

(VILLA LANUS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras aptas con riego por bomba especial y adelantaron a la semilla, útiles de labranza a todo, aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán benéficas para el colono. — Por datos, diríjase al Molino. — Villa Lanús.

# Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS

LLEGADA A POSADA

Martes a las 7.20 p. m. internacional para Buenos Aires

Domingo llega a las 6.25 a. m. internacional para Asunción

Jueves á las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia

Martes á las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

Sábados a las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia

Jueves á las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia

# Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: MARIANO DIAZ

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración

DEL DIARIO

«LA TARDE»

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada. Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

# «RETORNO»

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del «COLEGIO»



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.

